
Auf die Frage des Stv. Schulte nach dem Stand des CDU-Antrages zur Sammlung von leeren 
Tintenpatronen und Tonerkartuschen teilt die Verwaltung mit, dass der ASTO sich bereit erklärt 
habe, die Sammlung durch Aufstellen von Sammelboxen in Firmen und Gewerbebetrieben als 
Pilotprojekt für Bergneustadt durchzuführen.  
 
Der Erlös der Verwertung solle an den Jugendstadtrat weitergeleitet werden.  


